

VOLIEREN NEWS

Verden, 27.1.2021

NEUE GROßVOLIERE AM DOG

oder: Was lange währt, wird endlich gut!



So, oder so ähnlich könnte demnächst der Blick aus dem Zwischengang in den Innenhof des Domgymnasiums aussehen.

Seit den 1990er Jahren leben die verschiedensten Groß- und Kleinpapageien im Domgymnasium in Verden. 1997 kamen die Aras im Untergeschoss dazu.

Ursprünglich gab es mehrere kleinere Volieren auf den verschiedenen Etagen des Durchgangs zwischen dem Alt- und dem Neubau, die 2011 auf eine Voliere für die kleineren Wellen- und Nymphensittiche reduziert wurden. 2012 gelang es, diese Voliere an die Außenvoliere anzuschließen, was eine wesentliche Verbesserung der Haltingsbedingungen darstellte.

Ende 2014 kündigte sich der Umbau der Schule unter Berücksichtigung der Brandschutzvorschriften an. Schnell wurde klar, dass davon alle Volieren betroffen sein würden. Nicht nur, dass die Sittichvoliere im Durchgangsbereich nicht erhalten werden konnte, auch die Vögel in der Aravoliere sollten weichen.

Es folgte die erste Planungsaktion für eine neue Voliere, incl. Kostenvoranschlag Anfang 2015. Dieser Entwurf musste aus Brandschutzgründen schnell wieder verworfen werden. Relativ zügig fiel allerdings die Entscheidung, die Innenvolieren in

Friedhelms Stube unterzubringen. Das machte aber den Bau einer neuen Außenvoliere notwendig.

Es wurde geplant und geplant und die Jahre gingen dahin. Nach Zeiten der Untätigkeit wusste zeitweise kaum noch jemand, was eigentlich genau geplant worden war. Es kam immer wieder zu Verzögerungen, zuletzt durch Corona. Das nährte die Befürchtung, dass unsere teilweise doch recht betagten Vögel den Neubau nicht mehr erleben könnten, was dann auch auf einige der Tiere zutraf.

Nun gut, jetzt ist es endlich soweit:

Wir werden dieses Jahr bauen!

Außenvoliere:

Grundfläche, ca. **85** Quadratmeter

Höhe: **3** Meter.

Volierengröße insgesamt:

ca. **120** Quadratmeter

Die Innenvoliere ist bereits weitgehend vorbereitet und der Innenhof gerodet.

Der einzige Nachteil des Umzugs ist, dass die neue Futterkammer recht klein ist, aber damit werden wir zurechtkommen.



Die Vögel werden weiterhin durch die SchülerInnen der Ara- und Volieren-AG betreut, für deren Unterstützung in Coronazeiten wir uns sehr herzlich bedanken.

WIR FREUEN UNS ÜBER JEDEN NEUZUGANG.

Informationen zu den Tieren und die AG befinden sich auf der Homepage unter

<https://www.domgymnasium-verden.de/1692.html>